

# HEBDO ECLAIRAGE

Chaque semaine, l'actualité du Centre Nucléaire de Production d'Électricité de Cattenom



Du 29 janvier au 4 février 2022

## Actualité des unités de production

Les 4 unités de production de la centrale de Cattenom sont connectées au réseau d'électricité et produisent en toute sûreté.



## Evénement

Le 3 février 2022, la centrale de Cattenom a déclaré à l'Autorité de sûreté nucléaire un écart de sûreté de niveau 0 sur l'échelle INES qui compte 7 échelons. Cette déclaration fait suite à la réalisation partielle d'un essai périodique annuel sur les machines de manutention des assemblages combustible des unités de production n°3 et 4. Dès détection, le test de bon fonctionnement du matériel a été réalisé et s'est avéré satisfaisant.

**Les ingénieurs ENIM de demain, formés au facteur humain !**

Jeudi 6 janvier, la centrale de Cattenom a accueilli une dizaine d'étudiants de l'ENIM au campus de formation. Dans le cadre de leur option « management comportemental de la sécurité », ils ont pu découvrir les pratiques de performance humaine et les outils de formation au service de la sûreté et de la sécurité de la centrale.



Les témoignages de salariés, la visite des simulateurs de salle de commande et des espaces de formation de la centrale ont permis aux étudiants de découvrir l'organisation (procédures, rôles de chacun...) de la centrale de Cattenom mise en place en matière de formation.

Ils ont été ravis de découvrir le dispositif mis en place à Cattenom en matière de formation et sont enthousiastes à l'idée de visiter la centrale prochainement.